



11 Pièces

300 m²

Réf. 82760151

Prix NC

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vue imprenable sur la Méditerranée depuis cette belle villa pleine de charme, entourée d'un jardin luxuriant. Idéalement située, juste en bord de mer, il est proche des plages, des restaurants et des commerces. Construite au début du 20e siècle, la propriété a des liens avec la royauté japonaise. Sur 3 niveaux, la villa comprend : un spacieux séjour face à la mer, une cuisine ouverte et une salle à manger séparée et lumineuse avec vue sur le joli jardin, une suite parentale avec sa propre terrasse et bureau, et 5 autres chambres en suite. Appartement indépendant d'une chambre. Buanderie. ...

Stunning views of the Mediterranean from this beautiful villa full of charm, surrounded by a lush garden. Ideally located, just by the sea, it is close to beaches, restaurants and local shops. Built in the early 20th century the property has links to Japanese royalty. On 3 levels, the villa comprises: a spacious living room facing the sea, an open plan kitchen and a separate and bright dining room with views of the lovely garden, a master suite with its own terrace and study, and another 5 ensuite bedrooms. Self contained one bedroom apartment. Laundry room. Garage. Landscaped garden with ...

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISSETTE - 06210 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

